
Au passé composé, avec l’auxiliaire « être », 
le participe passé se termine par un « e », si 
le sujet est féminin.

Relie ce qui va ensemble. 

La voiture est • • cassée

Le vélo est • • cassé

La branche est • • tombé

Le petit garçon est • • tombée

Le chat est • • partie

La vieille dame est • • parti

La maîtresse est • • arrivée

Le printemps est • • arrivé

Mon papi est • • venue

Ta copine est • • venu



Au passé composé, avec l’auxiliaire « être », 
le participe passé se termine par un « e », si 
le sujet est féminin.

Relie ce qui va ensemble. 

Le chien est • • allée

La fille est • • allé

Mon frère est • • revenu

Sa jument est • • revenue

L’oiseau est • • partie

La lettre est • • parti

La nounou s’est • • promené

Mon père s’est • • promenée

Le bébé s’est • • réveillée

La chatte s’est • • réveillé



Au passé composé, avec l’auxiliaire « être », 
le participe passé se termine par un « e », si 
le sujet est féminin.

Relie ce qui va ensemble. 

Le voyageur est • • montée

La chèvre est • • monté

Le lapin est • • mort

La souris est • • morte

La jeune fille est • • descendue

Le lion est • • descendu

Le bateau est • • passée

La sorcière est • • passé

La manche est • • retourné

Le rideau est • • retournée



Au passé composé, avec l’auxiliaire « être », 
le participe passé se termine par un « e », si 
le sujet est féminin.

Relie ce qui va ensemble. 

Le public est • • entrée

La foule est • • entré

Jules s’est • • lavé

Amélie s’est • • lavée

Un petit chien est • • née

Une jolie fée est • • né

Le train est • • partie

La course est • • parti

Mon ami est • • resté

Cette viande est • • restée



Au passé composé, avec l’auxiliaire « être », 
le participe passé se termine par un « e », si 
le sujet est féminin.

Relie ce qui va ensemble. 

Patrick est • • allée

La reine est • • allé

Cette personne est • • sortie

Le voilier est • • sorti

L’enfant s’est • • regardé

La star s’est • • regardée

Le gant est • • retournée

La bouteille est • • retourné

La bise est • • venue

L’hiver est • • venu



Au passé composé, avec l’auxiliaire « être », 
le participe passé se termine par un « e », si 
le sujet est féminin.

Relie ce qui va ensemble. 

Le boulanger est  • • sorti

Mariette est • • sortie

La bête est • • morte

Le dindon est • • mort

Madame est • • partie

Le tracteur est • • parti

La marmotte est • • passé

L’avion est • • passée

La planche est • • tombé

Le patineur est • • tombée



Au passé composé, avec l’auxiliaire « être », 
le participe passé se termine par un « e », si 
le sujet est féminin.

Relie ce qui va ensemble. 

La belle dame est • • descendue

Le singe est • • descendu

Juliette est • • venue

Le vent est • • venu

La directrice est • • entré

Le géant est • • entrée

Adélaïde est • • né

Un nouveau livre est • • née

Le facteur est • • arrivée

La nouvelle année est • • arrivé



Au passé composé, avec l’auxiliaire « être », 
le participe passé se termine par un « e », si 
le sujet est féminin.

Relie ce qui va ensemble. 

La voiture est • • partie

Le camion est • • parti

La fillette s’est • • retourné

Le chien s’est • • retournée

La leçon est • • expliquée

Le maçon s’est • • expliqué

Mon père s’est • • changé

La danseuse s’est • • changée

La température est • • monté

Le paysan est • • montée



Au passé composé, avec l’auxiliaire « être », 
le participe passé se termine par un « e », si 
le sujet est féminin.

Relie ce qui va ensemble. 

Le voleur s’est • • livré

La coupable s’est • • livrée

Le sportif s’est • • regardée

La  jolie fille s’est • • regardé

La française est • • allé

Le charcutier est • • allée

Le colis est • • arrivé

La princesse est • • arrivée

La pluie est • • venue

Le chef du village est • • venu



Au passé composé, avec l’auxiliaire « être », 
le participe passé se termine par un « e », si 
le sujet est féminin.

Relie ce qui va ensemble. 

Le cycliste s’est • • dépêché

La nageuse s’est • • dépêchée

La directrice s’est • • aperçu

Le maître s’est • • aperçue

La sauterelle s’est • • échappée 

Le malheureux s’est • • échappé

L’animal s’est • • blessée

La joueuse s’est • • blessé

Mon père s’est • • rasé

La malade s’est • • rasée



Au passé composé, avec l’auxiliaire « être », 
le participe passé se termine par un « e », si 
le sujet est féminin.

Relie ce qui va ensemble. 

Le soleil s’est • • levée

L’écolière s’est • • levé

Le gardien est • • appelé

La caissière est • • appelée

Ma  mère s’est • • écrié

Le boucher s’est • • écriée

Le voleur est • • recherchée

La secrétaire est • • recherché

Ce jeune homme est • • accoudé

La marchande est • • accoudée



Au passé composé, avec l’auxiliaire « être », 
le participe passé se termine par un « e », si 
le sujet est féminin.

Relie ce qui va ensemble. 

Mon grand-père s’est • • aperçu

Madame Truc s’est • • aperçue

Le vieil homme s’est • • souvenue

La gardienne s’est • • souvenu

La voleuse s’est • • repenti

Le coupable s’est • • repentie

La falaise est • • tombé

L’alpiniste est • • tombée

Le bâton est • • montée

La lune est • • monté


